

A favorite place of station staff

Vol.2

今回は、銀座駅務管区 銀座地域の福澤さんをピックアップ！

銀座駅務管区 銀座地域の福澤さんは、2012年入社 of 駅係員さんです。東京都出身のシテイボーイな福澤さんは、某鉄道系の学校を卒業後、東京メトロへ入社。研修を経て、今の職場に勤務。188センチの長身でスラっとしたスタイルで制服が良くお似合いです。そんな福澤さんは、とにかく体を動かすことが大好きだそうで、バドミントン・陸上・バスケットボール・バレーボールとスポーツをするのが何よりの楽しみ。今はマラソンが趣味で東京マラソンにも参加したこともあり、走るのが大好きなんだって。最近では、都内近郊のフルマラソンやハーフマラソンの大会にとどまらず「旅ラン」にハマりつつあるらしく

銀座を歩けば、 ご当地グルメが楽しめる。 いきなり団子が美味しい おすすめのスポット！



銀座駅務管区 銀座地域
福澤 大輔さん

おすすめスポット



銀座熊本館

火の国・熊本の恵みと魅力がいっぱい。特産品、産地直送の野菜と肩を並べて人気なのが、今や国民的アイドル、くまモンのグッズコーナー。子供から大人まで、館内ぐるりと楽しめるショップです。

おすすめスポットを巡りながら
おさんぽできる
「駅から始まるさんぽ道2019」
好評開催中！

Check



詳しくはこちらから▼

<https://www.tokyometro.jp/news/2019/203056.html>

「旅ラン」？それ、何…？「地方に1泊2日で行くマラソン大会です。マラソンをしながら給水ポイント等では、その地域の特産の食べ物やくだものなどを楽しむことができます。マラソン大会です。」へー、そんなマラソン大会があるんですね。てことは、トレーニングもしているのかな…トレーニングとまではいかないものの週1回ランニングは欠かさずしているようです。自宅の周辺や、皇居のまわりをランニング友達と走ったり。

そんな福澤さんの おすすめスポットは？

「銀座熊本館」です。なぜ？熊本県？と思ったら、ランニング友達に熊本県出身者がいて「熊本名産『いきなり団子』を試してみたい」と探しに行ったことがきっかけ。実は福澤さ

ん、スラっとした体型とはうらはらに大の甘党なんだとか。いきなり団子は、さつまいもとあんこが大福のように包まれた和菓子で福澤さんもそれ以来、虜になってしまったみたい。銀座熊本館をきっかけに、働いている場所でもある銀座界隈をおさんぽする機会が増えたとか。和菓子も洋菓子も、さすが銀座のトレンドでいろいろあるみたい。甘いもののほかにランチならお得に食べられる高級店やピザが美味しいお店など、銀座のお店をいろいろ教えてくれました。働いている駅の街のおすすめをこんなに知っているなんて…是非みなさんも福澤さんを見つけたら聞いてみてはいかがでしょう！

福澤さん、貴重なお話ありがとうございました！

